
Acta No.: 234 Fecha: Octubre 25 de 2022 

Temas: 

1. Verificación del quórum
2. Aprobación del orden del día.
3. Aprobación de las Actas No. 232 y 233
4. Análisis a la contrapropuesta al propietario de la Quinta B120
5. Análisis sistema de aguas residuales
6. Análisis compromisos anteriores
7. Proposiciones y varios
8. Fin de la reunión.

Presidente Antonio Fernández Secretario Fredy Muñoz 

Hora Inicio: 6:00 p.m. Hora Fin:  9:10 p.m. 

1. ANTES DE LA REUNIÓN

Objetivo de la 
reunión 

Reunión Ordinaria de Consejo de Administración 

Participantes 

Nombre Dependencia 

1. Fredy Muñoz Principal 

2. Medardo Luque Principal 

3. Alfredo Contreras Principal 

4. Antonio Fernández Suplente 

5. Zulma Morales Suplente 

6. Sandra Yaneth Riaño Administradora 

2. DESARROLLO

1. 

Se dio inicio a la reunión con la participación de 3 miembros principales y 2 miembros suplentes, 
por la ausencia temporal del señor Luis Fernando Luna Presidente del consejo de Administración 
ejerce este cargo su suplente el señor Antonio Fernández, por lo tanto, se declara quorum amplio 
y deliberatorio para iniciar y tomar decisiones validas. 

2. 
Se da lectura al orden del día, y se incluye el punto 6. Análisis de compromisos anteriores, el 
cual debe quedar como informe para todas las reuniones.   

3. 
Las actas No. 232 y 233 que previamente fueron enviadas vía correo electrónico, son aprobadas 
por unanimidad por los consejeros asistentes. 

4. 

De acuerdo a la contrapropuesta realizada por el Consejo de Administración al propietario de la 
Quinta B-120 él hace las siguientes preguntas: 

- Los intereses del año 2020 el gobierno aprobó no cobrarlos y esto fue aceptado por el
Consejo y los están cobrando.

- Los honorarios de los abogados, compartir este rubro no me indican ni valor ni porcentaje

En las comunicaciones realizadas al señor Fernando Pinilla se la indicado el decreto al cual 
debe acogerse la propiedad horizontal que solo contempla los meses de mayo y junio de 2020 

Decreto 579 del 15 de abril de 2020, Título II, Art. 7. Parágrafo 4. 



Respecto a los honorarios profesionales de los abogados ellos harían un descuento del 20% al 
10% sobre el total recaudado, si se realiza un acuerdo de pago antes de que se cierre el 
proceso judicial en el cual ya se encuentra admitida la demanda y se aprobó la medida 
cautelar de la casa en cuestión y esta ya fue registrada ante instrumentos públicos.  No se 
aprueba compartir estos costos de honorarios judiciales con la Agrupación. 

5. 

Debido a la falla presentada por las 2 motobombas que hacen parte del sistema de evacuación 
hacia el colector de Mosquera de las aguas residuales fue necesario hacer una revisión al tablero 
electrónico que realiza la programación de estas con la firma Riegos RT Ingeniería la cual 
presenta la siguiente cotización: 







También se realizaron cotizaciones para tener una motobomba de reserva para este tipo de 
contingencias y tener un equipo de respaldo, para poder dar continuidad a la evacuación de 
aguas residuales así: 

MOTOBOMBAS SUMERGIBLES PARA AGUAS 
RESIDUALES 

PROVEED
OR MARCA 

P
UL
G H.P. HMAX QMAX

VALOR 
INCLUIDO 
IVA 

AGROAGUAS 
Y MOTORES 
AB SAS 

ELECTROBOMBA 
SUMERGIBLE BARNES 4" 

7,5 
HP 

15 
(MCA) 

731 
(gpm). $ 12,971,000 

ELECTROBOMBA 
SUMERGIBLE IHM MODELO 
WQK36-25-505 4" 

7,5 
HP 

25/35 
(MCA) 165/330 $ 7,016,240 

MAQUITEC 
DE 
COLOMBIA 
SAS 

ELECTROBOMBA TSURUMI 
AGUAS NEGRAS 
CORTADORA 4" 3 HP 

15 
(MCA) 315 GPM $ 12,019,000 

ELECTROBOMBA TSURUMI 
AGUAS NEGRAS 
CORTADORA 4" 5 HP 

17 
(MCA) 460 GPM $ 13,685,000 

ELECTROBOMBA TSURUMI 
AGUAS NEGRAS 
CORTADORA 4" 

10 
HP 

24 
(MCA) 620 GPM $ 26,061,000 

SURTIRIEGO 
BOMBA NEGRAS 
TRITURADORA BARNES 2" 

7,5 
HP 

49 
METROS 106 GPM $ 41,135,325 

IGNACIO 
GOMEZ IHM 
SAS 

MOTOBOMBA TSURUMI 
SUMERGIBLE MODELO 
80NHC25,5 3" 

7,5 
HP 15 MTS 

264,5 
GOM $ 11,410,778 

Se considera hacer la revisión del tablero electrónico por parte de otro proveedor para tener 
punto de comparación con respecto al concepto técnico y costos, antes de volver a sumergir las 
bombas que se están reparando en IHM y de hacer una nueva inversión en motobombas. 

6. 

- Licencia de construcción:  En la Secretaría de Planeación aún no está la aprobación de la
licencia de construcción para el cerramiento perimetral del conjunto y portería, se solicitó una
cita para el jueves a las 11:00 a.m., para determinar los puntos necesarios para obtener la
liquidación y poder así iniciar el proyecto constructivo que se tiene programado.

7. 

Hace presencia él señor Luis Alberto Lombana propietario de la Quinta B-102, para presentar la queja 
frente a su vecino el señor Luis Alfonso Parra Quinta B-101 ya que al interior de este lote se está 

desarrollando un emprendimiento de cría y levante de gallinas, pavos y conejos, dado que el 

reglamento de propiedad horizontal de la Agrupación no contempla otros usos diferentes al de 
vivienda, considera que es necesario la actuación del comité de convivencia para que de esta manera 



se dé por terminado este actividad al interior de este lote, y así mismo se haga una comunicación 
para todos los propietarios en relación a este tema y no se hagan cambios al uso del suelo de la 

copropiedad. 

Es necesario hacer comunicación a todos los propietarios con respecto a los deberes de los propietarios 

así:  

- Uso y destinación del suelo

- Velocidad de los vehículos

- Uso de los corredores peatonales
- Horarios de recolección de desechos vegetales

- Horarios de recolección de basuras

Se debe hacer un llamado de atención a todos los jardineros en cuanto al uso exclusivo de las 
herramientas de propiedad de la Agrupación y que en los horarios laborales no hagan ningún ingreso 

a las casas para cualquier tipo de labor. 

8. Siendo las 9:10 p.m. se da por terminada la reunión 

3. COMPROMISOS

No Descripción Responsable 
Fecha de Finalización 

dd/mm/aaaa 

1 
- Envío de las comunicaciones a los
propietarios.

Sandra Riaño 31 de octubre de 2022 

2 

- Envío de las actas a los consejeros
donde se da autonomía de negociación
de cartera con los propietarios que se
encuentran en mora.

Sandra Riaño 31 de octubre de 2022 

3 
- Envío de llamado de atención a los
jardineros

Sandra Riaño 31 de octubre de 2022 

4. EVALUACIÓN

¿Logramos alcanzar nuestra meta en esta reunión? Sí X No 

¿En caso negativo, cómo y cuándo lo 
haremos? 

Anexos: 

Revisó Aprobó 

Firmado en Original 
FREDY MUÑOZ  
Secretario 

Firmado en Original 
ANTONIO FERNANDEZ 
Presidente 


